
令和３年度 第１回学校運営協議会 議事録（要旨）        島中学校 

 

 

 

１ 学校運営協議会の再編について 

 昨年までの開催方法（校区としての開催・中学校としての開催）を見直し、一つ

の会として実施することを校長が提案し、承認された。 

 新しい学校運営協議会の会長に原委員、副会長に辻校長を充てることを校長が提

案し、承認された。 

 

２ 原会長挨拶 

 

３ 各委員の自己紹介 

 

４ 学校からの説明 

 働き方改革を推進することで、職員が生徒と向き合う時間を確保する。 

 学校と家庭・地域の連携を強めていく。とりわけ、子どもが地域行事に参加する

機会をいただきたい。 

 土日の部活動を保護者クラブの運営とすることで、多く活動したい生徒や顧問の

意思を反映できる。 

 いじめ事案については、本校でも発生している。いじめられた生徒の気持ちに寄

り添うことを、大切にしている。保護者にも、必ず報告している。 

 

５ 意見交流・質疑 

 島中学校の良さは何か。→ 挨拶がよくできること。 

 資料６ページの行事の変更がある。（城西校区の防災訓練延期） 

 学校がボランティア活動で地域と連携することが、表に出たことはありがたい。

美術部の作品展をお願いしたい。 

 今後、タブレットを活用した会議は考えているか。→ 条件が整えば可能である。 

 地域との交流は、主催者のニーズか、学校の企画か。→ どちらの場合もある。 

 運営協議会で授業の参観はできないか。→ コロナ対応が収まれば実施する。 

 学校の運営方針について、承認された。 

 

６ 校内巡回（希望者のみ） 

 新型コロナ感染防止の観点から、校舎１階を巡回した。 

日 時 ： 令和３年６月３日（木） ９時３０分～１０時５０分 

場 所 ： 第１会議室 

出席者 ： 委員１５人（欠席２人） 

資 料 ： 第１回資料（冊子）、保護者用メール登録手順書、辞令書 


